
Bonjour camarades,  

Je dois malheureusement vous annoncer ma démission du comité femmes de l’ASSÉ. Pour 

diverses raisons, autant personnelles que politiques, mais aussi par faute de temps. Avoir à payer 

un loyer implique de devoir travailler considérablement et les allers-retours récurrents vers 

Montréal et ses environs rendent le tout difficilement réalisable. De plus, le climat de haine 

véhiculé par certaines asso de Montréal rend le travail au sein de l’équipe nationale non-

seulement pénible, mais invisible et minimisé.  

Solidarité avec toutes et tous s’impliquant à l’ASSÉ, je suis désolée de vous laisser et je consens 

que ce peut être considéré égoïste de ma part, mais la gestion des asso en crise d’adolescence 

me dépasse et je préfère de loin gérer la mienne d’abord.  

Je souhaite tout de même signifier qu’avec le congrès femmes qui approche à grands pas, je reste 

disponible pour offrir mon support logistique ou de toute autre nature, bref je ne vous abandonne 

pas. 

Un merci spécial à Raffaela Abbate et à Laura Martin qui donnent tout ce qu’elles ont à chaque 

instant ; vous êtes les meilleures.  

Solidairement, 

Félicia St-Arnault 


